

ANALISA DATA

A. Pemahaman dan Pengamalan Ajaran Ilmu Sejati

Berdasarkan data yang penulis peroleh dengan mengambil beberapa masukan yang ada maka dapat diketahui bahwa sebagian besar dari mereka faham betul terhadap Ajaran Ilmu Sejati. Hal yang mendorong mereka untuk mempelajari lebih dalam adalah karena mereka mempunyai suatu anggapan bahwa Ajaran Ilmu Sejati ini merupakan kepribadian dari bangsa Indonesia sendiri bukan kepercayaan yang diimpor dari negeri lain. Menurut mereka lebih mudah mempelajari Ajaran Ilmu Sejati daripada ajaran agama yang mereka anut.

Kebanyakan dari mereka yakin benar bahwa ajaran yang mereka anut tersebut adalah suatu kebenaran, hal ini terbukti dengan adanya perubahan tingkah laku mereka setelah masuk Ajaran Ilmu Sejati dan mereka selalu mengamalkan Ajaran yang telah mereka peroleh dari Wakil Mirid/Wakil Mulang. Adanya pemahaman yang baik ini mendorong mereka untuk melakukan pengamalan terhadap ajaran tersebut. Mereka melakukan Salat Sejati setiap waktu yang ia bisa kerjakan keyakinannya dari kebenaran dari ajarannya tersebut.

Sedangkan yang mendorong mereka untuk memasuki

Kurangnya pengetahuan tentang agama, dapat berakibat mudah untuk menerima faham ajaran yang dianggap lebih enak dan mudah untuk dilaksanakan. Karena hal seperti ini, banyak diantara masyarakat yang ada di desa Yosomulyo tertarik terhadap ajaran ini disamping tertarik karena tingkah laku mereka yang luhur. Sehingga mendorong hati nurani mereka sendiri untuk ikut dalam Perguruan Ilmu Sejati ini.

3. Adanya minat

Seseorang jika tidak berminat terhadap sesuatu, maka ia tidak akan masuk atau mengikuti sesuatu tersebut. Demikian juga halnya dengan penghayat Ajaran Ilmu Sejati ini karena adanya minat. Hal-hal yang mendorong minatnya ada kaitannya dengan permasalahan diatas, yakni kurangnya pengetahuan tentang agama, pendidikannya serta adanya rasa ingin tahu yang dalam tentang Perguruan Ilmu Sejati karena mereka melihat bahwa seseorang yang masuk dalam Perguruan Ilmu Sejati sangat luhur budinya. Sehingga mereka mempunyai suatu keinginan untuk masuk dalam Ajaran Perguruan Ilmu Sejati.

B. Tingkat Keaktifan Penghayat Ajaran Ilmu Sejati

Seseorang yang aktif mengikuti kegiatan tentu saja berbeda dengan yang tidak aktif mengikuti kegiatan. Kegiatan yang ada dalam Perguruan Ilmu Sejati ini ada dua macam yaitu kegiatan bulanan yakni tiap malam minggu

Dalam Surat Penget no 7 dijelaskan bahwa sedapat-dapatnya hendaknya mencegah serta menjauhi perbuatan :Tidak senang melihat orang lain dapat menikmati kesenangan, tidak senang melihat orang lain menikmati ketenangan, segan berbuat baik, tidak senang melihat orang lain dapat menerima penghargaan, suka campur tangan terhadap urusan oranglain, hatinya cepat menjadi panas, mengagungkan diri hingga meremehkan Kekuasaan Tuhan Yang Maha Kuasa, gemar merugikan orang lain, banyak akal licik, tipu muslihat untuk menjerumuskan orang lain, gemar melakukan kecurangan demi keuntungan diri sendiri, mengatakan sesuatu yang tidak benar hingga merugikan orang lain, menyiksa fisik orang lain, menyuruh menyiksa orang lain tetapi seolah-olah bukan dia yang menyuruh menyiksa hingga sangat merugikan orang lain. Dalam Surat Penget no 14 merupakan suatu kewajiban untuk berbuat baik kepada guru. Sedangkan isi dari Surat Penget no 15 adalah anjuran untuk selalu berbuat baik kepada orangtua. Surat Penget yang no 16 berisi tentang anjuran untuk tidak membedakan antara sesama. Sedangkan dalam Surat Penget no 18 berisi tentang suatu kewajiban untuk menghindari perbuatan memperolok-olok semua agama serta semua pengetahuan serta tekad orang lain. Dalam hal ini jelas bahwa ada kewajiban bagi murid Ilmu Sejati berbuat baik kepada sesama walaupun berbeda agama sehingga dalam Perguruan Ilmu Sejati ini, juga ada kebebasan untuk meme-

akan semakin baik jika dibandingkan dengan seorang yang tingkat pemahamannya rendah. Di sini jelas ada pengaruh pemahaman seseorang yang masuk dalam Perguruan Ilmu Seti terhadap tingkah laku dalam kehidupan sehari - hari di desa Yosomulyo dan pengaruh yang ada terhadap tingkah laku adalah berdasarkan pemahaman yang ada kepada orang tersebut.

